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最近一段時間，
民進黨政客流行搞
「封存」 。民進黨當

局為了不讓外界追查
政府採購疫苗的相關資料，早前竟然宣布
把疫苗採購合約列為 「絕對機密」 封存
30年，直到2051年才能解密。正是 「上
樑不正下樑歪」 ，對於有 「立委」 要求查
閱台灣自產 「高端」 疫苗的保護力評估報
告，台當局衞福部門為逃避監督，把相關
報告列為 「商業機密」 而拒絕提供。民進
黨雲林縣長參選人劉建國的碩士論文被質
疑抄襲，為了不被追查，其論文竟然被封
存到2024年7月而無法借閱。一般來說，

被 「封存」 的文件都屬於敏感的政治軍事
機密，但新冠疫苗採購內容、台產疫苗保
護力皆涉及民生問題，民眾有知情權，為
何要列為 「機密」 ？至於劉建國的論文據
說是以古坑綠色隧道為研究對象，更無
「機密」 可言。民進黨政客這一連串 「封

存」 動作，根本就是 「此地無銀三百
兩」 ，如果其中沒有貓膩，沒有見不得光
的事情，又何須「封存」？看來， 「封存」
已經成為民進黨政客的 「遮醜布」 了。

這兩年民進黨當局的防疫工作為人
詬病，口口聲聲說 「超前部署」 ，實際上
卻是 「後知後覺」 ，島內先後出現 「搶口
罩」 、 「搶疫苗」 、 「搶快測包」 的亂

象，民眾怨聲載道、苦不堪言。然而，台
當局不僅防疫存在諸多漏洞，還傳出 「官
商勾結」 的醜聞。今年4月， 「福又達」
公司獲台當局核准進口首批新冠唾液快篩
試劑（快測包），搶得首輪商機，但該公
司隨後被曝出曾為綠營政治人物提供大量
政治獻金，而其進口的 「福吉美」 的唾液
快篩試劑竟然被揭發無法準確驗出
Omicron毒株。這樣的廠商為何會獲得台
當局首輪授權採購防疫物資？難怪被外界
質疑 「私相授受」 。5月，台當局衞生福
利部門核准進口快測包的22家廠商，其
中一家前身是資本額僅新台幣200萬元的
小吃店，卻搖身一變成為生物科技醫療公

司，並獲得16億元的快測包採購訂單。
這其中疑點重重。

存在疑點的還有台當局採購疫苗的
價格。台當局聲稱每劑疫苗平均新台幣
765元（約24.8美元），但根據國際市場
行情，新冠疫苗單劑價格多在10美元左
右。例如，美國以平均1劑15美元採購莫
德納疫苗，阿根廷、哥倫比亞、哥斯大黎
加都是以1劑12美元採購BNT疫苗，何以
台灣地區採購疫苗的單價價格竟然要高出
一倍？由此 「真相大白」 了：台當局把疫
苗採購合約封存30年，就是為了不讓外
界追查疫苗價格。如果所有的採購事宜都
是光明正大的，為何不讓查閱？只有做了

虧心事，才要遮遮掩掩。
通過 「封存」 來遮掩醜事是民進黨

的老把戲。當年陳水扁涉嫌貪污 「公務機
要費案」 ，為了阻撓檢方追查證據，陳水
扁還為自己創設所謂的 「機密特權」 ，連
吳淑珍長期收集的發票，都列為 「絕對機
密」 。去年蔡英文被質疑博士學位造假，
而其博士論文更是疑點重重，為了堵住眾
人之口，乾脆把論文列為 「機密」 而封存
30年。這就是民進黨所謂的 「民主」 、
「法治」 ：一有見不得光的醜事就列為
「機密」 而 「封存」 。此等 「台式民
主」 、 「台式法制」 讓人大開眼界、嘆為
觀止。

封存已成民進黨政客遮醜布
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【大公報訊】據中通社報道：台灣慈濟

基金會、台積電、鴻海集團曾共同向蔡英文

當局捐贈新冠BNT（上海復必泰）疫苗1500

萬劑。慈濟慈善事業基金會執行長顏博文日

前透露，購買疫苗時曾遭民進黨當局阻撓。

台北市長柯文哲批評曾任台當局 「流行疫情

指揮中心指揮官」的民進黨台北市長參選人

陳時中在疫情最嚴重的時候，涉嫌護航台灣

自產的 「高端」疫苗、阻撓外界購買BNT疫

苗。有分析指出，由於台當局未能及時採購

到足夠的疫苗，以致在疫情嚴重時，一些民

眾因無法接種到疫苗而染疫，甚至病亡。
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台灣去年陷入新冠疫苗荒，民
進黨當局原本聲稱已通過海外疫苗
廠商簽訂合約，但2月時以其他地
區超買為由，辯稱遲遲未能購得疫
苗。此後儘管陸續有數批英美捐贈
疫苗抵台，但對於整體防疫而言是
杯水車薪，直至5月本土疫情爆發
前，全台僅有不到6萬人接種疫
苗，甚至有大批台灣民眾為接種疫
苗組團前往美國。

台機構共購1500萬劑復必泰
為保障民眾能夠盡快接種疫

苗，鴻海集團、台積電、慈濟基金
會先後向當局提出 「捐贈疫苗」 ，
3家機構最終共與上海復星簽署
1500萬劑BNT疫苗採購協議。

早在鴻海集團率先提出 「疫苗
捐贈」 時，就有台媒曝出民進黨當
局有意從中阻撓；在慈濟基金會表
示希望捐贈後，時任指揮中心指揮
官陳時中更聲稱 「或帶來困擾」 ；
中國國民黨、台灣民眾黨等在野黨
均多次批評當局阻擋民間善意。

綠營作梗拖延接種
當時負責主持慈濟基金會採購

疫苗計劃的顏博文，10日晚間首度
揭露疫苗購買過程與艱辛。顏博文
表示，有人曾以 「世紀大騙局」 形
容慈濟採購疫苗，也接到政界、工
商業界等大佬電話，勸他 「不要浪
費力氣」 。

顏博文指出，政界、工商業界

等大佬之所以來電勸阻他，是因為
當中許多人曾嘗試自行購買疫苗，
卻被民進黨當局以 「自有安排」 、
「買疫苗是當局權限」 進行阻撓，

甚至有負責溝通官員直言， 「（民
間）買疫苗的事不用想了」 。

儘管最終慈濟基金會等3家機
構成功買到疫苗，但台灣去年5月
本土疫情爆發造成超過15000
人確診，約800人死亡，至7
月疫情趨近平緩時，全台
疫苗第一劑覆蓋率僅有
17%，當局消極的疫苗
政策已然釀下惡果。當
外界頻頻質疑為何沒有
疫苗時，民進黨當局仍
然阻擋民間採購的行為
令人無法理解，但正如柯
文哲所言，民進黨冒天下之
大不韙出手阻撓，很有可能是
為了藉本土 「高端」 疫苗上市牟
利。一旦大批採購境外疫苗， 「高
端」 疫苗就將無人接種，最終事實
也證明，在台灣疫苗不再短缺後，
當局採購的 「高端」 疫苗有近300
萬劑因過期而被銷毀。

近 期 全 台 流 行 Omicron
BA.5變種病毒，導致疫情再度升
溫，民進黨當局卻只開放BA.1病
毒劑型疫苗。與去年未有提前採購
疫苗類似，民進黨當局的疫苗政策
再度出現滯後，同樣滯後的還有快
篩試劑、新冠藥品的採購，而為錯
誤買單的還是普通民眾。
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台鐵中秋又故障 逾7萬人受影響
【大公報訊】據新華社報

道：根據台灣交通管理部門方
面的消息，台鐵彰化員林至花
壇段從8日清晨出現故障，
至11日凌晨才恢復正常行
車，共影響約77249人、
396班次，合計延誤14766分
鐘。

9月9日至11日是台灣中
秋三天連假，台鐵正值客流高
峰。因火車誤點，大批旅客提
着大包小包行李在車站苦等。
11日早上，大批準備返回工作崗
位的旅客滯留在彰化各站。

彰化火車站是台鐵山海線交
會換班的重要站點，員林至花
壇段在中秋假期出現班次大延
誤，主因是台鐵裝設於鐵路軌
道上的計軸器通信電纜受不明

雜散電流干擾。至於信號受干擾原
因，台鐵方面表示仍在維修，包括
感應電流、機械設備等都有可能。

另據中通社報道，早在本月5
日，相關路段就曾出現零星故障，

當時台鐵處理方法僅是重啟系統。
民眾質疑，當時台鐵未徹底解決問
題，才引發後續更嚴重的事故。台
鐵後來承認，5日發生的故障或為
本次信號事故前兆。台當局交通事
務主管部門負責人就此次事故向民
眾道歉，並要求台鐵落實設備維修
更新，不過輿論並不買賬。

台鐵工會也批評，大大小小的
故障與誤點幾乎已是日常，本次事
件更可看出台鐵敷衍了事的心態。
工會表示，台鐵長期人力不足，許
多專業工作都外包處理，導致問題
發生時無法掌握狀況、不能及時搶
修。

《聯合報》評論也認為，每逢
假期就出問題，似乎已成台鐵最平
常不過的 「一景」 。台鐵內部得過
且過的心態、散漫的組織文化才是
此次事故肇因。不久前台鐵135年
慶時，其負責人曾期許今年台鐵準
點率超過九成五，但此後仍事故不
斷、誤點不變。 「民眾期盼台鐵不
『出包』 ，太奢侈嗎？」

台當局防疫漏洞
1防疫官員跑選舉

•台灣地區疫情嚴重，由於確診者足跡廣布，
早前連台灣地區領導人蔡英文也曾因家人確診
而需要隔離。在這個關鍵時刻，時任台灣地區
「流行疫情指揮中心」 指揮官陳時中卻還有時
間忙着為自己的選舉造勢。
2綠營官員免監測

•4月中旬，蔡英文因與新冠確診病例接觸進行
居家隔離，而曾在蔡英文住所參加會議的民進
黨官員原本按規定須自我健康監測，但臨時解
除，被質疑防疫標準鬧 「雙標」 。據說，民進
黨官員快速解除自我健康監測，是為了拚年底
地方選舉。
3綠營金主獲特批

•台當局有關部門4月底核准 「福又達」 公司進
口首批新冠唾液快篩試劑（快測包），該公司
被曝出曾為綠營政治人物提供大量政治獻金。
4 16億元標案有疑點

•國民黨台灣地區立法機構黨團5月4日披露，
台當局衞生福利部門核准進口快篩試劑的22家
廠商，其中一家前身是資本額僅新台幣200萬
元的小吃店，卻搖身一變成為生物科技醫療
公司，並在1年半內獲得16億元標案，中間
恐存在利益輸送行為，呼籲檢方介入調查。
5縮短居家隔離

•島內本地疫情持續延燒，每天確診病
例數以萬計。台當局卻不斷放寬防疫措
施，縮短居家隔離天數，引起島內各界質疑台
當局搞 「與病毒共存」 。
6放寬入境限制

•島內疫情嚴重，但台當局依然放寬入境限
制。從6月1日起，入境台灣地區的旅客只需進
行唾液篩檢就可離開機場，不用再等待核酸檢
測結果。外界批評此舉將造成防疫漏洞。
7快測包供不應求

•台灣本土新冠疫情急速延燒，快測包價格水
漲船高，而且由於供不應求，台當局一度實施
實名制購買，不少民眾須到藥房排隊購買快測
包。
8唾檢包準確性差

•島內一款十分熱銷，由綠營金主獨家代理，
名為 「福吉美」 的唾液快篩試劑（快測包）被
爆出無法準確驗出Omicron毒株。
9死亡人數有水分

•中國國民黨指出，台灣去年死亡人數較過去5
年平均數增加1萬多人，但民進黨當局公布新冠
肺炎死亡人數僅843人，質疑台灣本土疫情死亡
人數存在大量黑數。
10「火化之亂」引爭議

•在台灣，從去年開始，確診死亡者要在24小
時內火化，讓家屬無法送終留下遺憾和傷痛。
但時任 「流行疫情指揮中心」 指揮官陳時中卻
否認有這種規定，引發爭議。

大公報整理

◀◀國民黨召開國民黨召開
記者會記者會，，批評批評
民進黨當局防民進黨當局防
疫工作存在不疫工作存在不
少漏洞少漏洞。。
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島內八成七民眾反對廢除死刑
【大公報訊】據中通社報道：

台灣啟思民本基金會12日公布9月
份廢死議題相關民調，顯示有
75%台灣民眾非常不贊成廢除死
刑、不太贊成的也達11.9%，合計
有86.9%民眾不贊成廢除死刑。

啟思民本基金會董事長江啟臣
表示，對於民進黨當局指 「廢死是
普世目標」 ，超過8成人不認同，
交叉分析更顯示是跨年齡、跨黨派
的反對，死刑存在有其必要，這是
社會普遍共識，同時死刑存在並有

效執行，民眾也同意會對防制重大
犯罪有一定的效果，執政者應該聽
聽民眾的聲音。

資深媒體人丁學偉說，過去民
眾對台灣治安普遍引以為傲，但今
天卻有超過7成民眾認為治安狀況
不佳，主要就是近來一個半月發生
多起槍擊命案，還有重大殺人案，
若不能及時嚴辦嚴懲，就會造成民
眾恐慌，而且重大刑案會有模仿效
應。當局若要實質廢死，就必須要
提出配套，否則如何讓民眾信服。

落跑參選 陳時中被批地下部長
【大公報訊】據中通社報道：

台灣 「清冠一號」 公費使用對象限
縮引發民怨後，台當局進行修正，
但傳出台北市長參選人、台灣疫情
指揮中心前指揮官陳時中與中心現
任指揮官王必勝溝通，遭批評是
「地下部長」 。國民黨主席朱立倫
12日指，陳時中之前作為指揮官，
竟然落跑選台北市，既然如此關心

衞福部門，就應該好好當衞福部負
責人，不要做 「地下部長」 。

朱立倫出席台北市里長提名活
動時指出，從疫情開始，包括疫苗
採購，以及當時缺口罩、快篩、藥
物，當局都應該負起責任，全世界
大概沒有看到一個指揮官在疫情還
沒消退下就跑來參選，而且忘記最
大責任是全民的健康。
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